



Asistentes

Equipo Decanal

Ilmo. Sr. Decano
Dr. D. José Alberto Molina Chueca
Dra. D^a Laura Andreu Sánchez
Dra. D^a Elena Fraj Andrés
Dr. D. Agustín Gil Sanz
Dra. D^a. Blanca Hernández Ortega
Dr. D. Juan Pablo Maicas López
Dra. D^a Marta Melguizo Garde
Dr. D. Jesús Ángel Miguel Álvarez
Dr. D. José Mariano Moneva Abadía

P.D.I.

Aparicio Aspas, M^a Teresa
Barberán Ortí, Ramón
Brusca Alijarde, Isabel
Espitia Escuer, Manuel
Flavián Blanco, Carlos
Fraj Andrés, Elena
García Casarejos, Nieves
Garrido Rubio, Ana
Gurrea Sarasa, Raquel
Jiménez Martínez, Julio
Llena Macarulla, Fernando
Pina Martínez, Vicente
Ramírez Alesón, M^a Luisa
Sarto Marzal, José Luis
Trueba Cortés, Carmen
Turón Lanuza, Alberto

P.A.S.

Negredo Acero, Virginia
Santa Barbara Martínez, Ricardo
Sos Abadía, Ana Isabel

Estudiantes

López de Dicastillo Echarri, Eneko
Pascual Sebastián, Macarena
Robe Barreda, Sonia

Invitados

Bachiller Cacho, Alfredo
Garcés Ayerbe, Concepción
Sánchez Lasmarías, M^a Luisa

Excusa su asistencia

Acero Fraile, Isabel
Gargallo Valero, Pilar
Urquiza Samper, Pilar
Vargas Magallón, María

En Zaragoza, a 21 de marzo de 2014, se reúne, en segunda convocatoria, la Junta de la Facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Zaragoza a las 10:35 horas en el Salón de Actos del Campus Paraíso, bajo la presidencia del Ilmo. Sr. decano y con la asistencia de los miembros al margen reseñados.

Se abordan los siguientes puntos incluidos en el orden del día:

1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión de 30 de enero de 2014

Se aprueba por asentimiento el acta de la sesión de 30 de enero de 2014.

2.- Informe del decano

El decano comienza felicitando a Lorena Blasco por la defensa de su tesis doctoral y a Luis Lanaspá por su reciente acreditación como Catedrático de Universidad. Asimismo, felicita a Jaime Sanaú por su reciente nombramiento como Director de Cáritas Diocesana de Zaragoza; a Claudia Pérez por su nombramiento de Dama Cadete Honorífica por la Academia General Militar; a José María Serrano que ha recibido el premio Moisés Calvo del Centro Soriano en Zaragoza y, por último, a Ignacio Boloix, estudiante del programa conjunto, que ha recibido una beca para participar en el Model European Strasbourg 2014, organizado por la asociación de estudiantes BETA y financiado por el Parlamento Europeo. Asimismo, el decano da la enhorabuena a las profesoras Isabel Acero y Gema Fabro por sus respectivas maternidades. Por último, expresa sus condolencias a Montserrat Ponz por el fallecimiento de su madre.

El decano informa que el Consejo de Gobierno se ha reunido en dos ocasiones (28 de febrero y 18 de marzo), siendo los puntos tratados relativos a la Facultad:

- Concesión de los premios extraordinarios de fin de carrera y fin de master de la Facultad de acuerdo a lo aprobado por nuestra Comisión Permanente
- Autorización del inicio de la elaboración de la memoria del Master Universitario en Auditoría según lo aprobado en la Junta de Facultad
- Se aprobó la oferta de plazas para cambios/traslados de estudios de grado para el curso 14-15, de acuerdo a lo aprobado en la última Junta de Facultad (20 plazas para ADE y 10 para los grados de FICO, MIM y ECO)
- Por último, informa particularmente a los interesados que estén pensando en la posibilidad de ofertar estudios propios, que se aprobó por asentimiento el reglamento de formación permanente de la Universidad de Zaragoza

El decano informa que la Comisión Permanente del Centro se ha reunido en una ocasión (13 de febrero), concediéndose los premios extraordinarios de la licenciatura en ADE y aprobándose también no limitar las plazas de cambios/traslados por cursos.

El decano recuerda que el pasado 3 de marzo se reunió la Comisión de Garantía de la Calidad del grado en Economía para adecuar, según indicaciones recibidas desde Rectorado, el número de plazas de nuevo ingreso de la memoria con las aprobadas en los últimos cursos académicos por la Junta de Facultad y el Consejo de Gobierno (200 plazas). Asimismo, se aprobó relajar la restricción de créditos optativos por semestres en 3º y 4º curso, manteniendo únicamente un número de créditos optativos por curso.

El decano informa de diferentes asuntos por áreas de trabajo. Respecto a Docencia y Profesorado, recuerda que el pasado 13 de febrero tuvo lugar una reunión con el vicerrector de Profesorado para concretar los detalles de la fase 1 del POD 2014-15, los cuales han sido transmitidos a las diferentes direcciones de departamento. Recuerda también que se ofertan nuevamente los títulos propios de Máster Propio en Gestión de Diseño, Experto Universitario en Desarrollo Territorial Sostenible y Experto Universitario en Responsabilidad Social Corporativa.

En Servicios y Equipamientos, el decano informa que hubo un simulacro de incendios en el edificio de la biblioteca en el Campus Paraíso desarrollándose con total normalidad. Además, comunica que se ha producido el robo de tres ordenadores

portátiles en las salas nuevas de la antigua Aula Magna, por lo tanto, se están estudiando medidas para aumentar la seguridad.

En Estudiantes y Empleo, se han realizado charlas informativas sobre la normativa de prácticas en empresas. El decano felicita a la Delegación de Estudiantes por sus iniciativas y, en concreto, recuerda que se está celebrando un Ciclo de cine económico en ambos campus y que han organizado para el próximo 31 de marzo una mesa redonda con el título Europa a Debate con diferentes representantes de partidos políticos con motivo de las elecciones al Parlamento Europeo. Además, se han organizado las VII Jornadas de Salidas Profesionales y los previos Talleres de Empleo, en colaboración con UNIVERSA, con motivo de nuestro patrón.

En Relaciones Internacionales, se han realizado charlas informativas sobre la normativa de movilidad internacional y la actualización de acuerdos con universidades extranjeras. Asimismo, se está ultimando el cuadro de profesores para las asignaturas de segundo curso del grupo en inglés ADEi.

En Calidad y Proyección Social, se ha desarrollado el procedimiento para los TFG, habiendo recibido 579 líneas que se han distribuido razonablemente entre los cuatro grados. Se ha publicado el número 39 del Semestre Económico. Se han desarrollado los concursos culturales (Relatos Cortos y Fotografía) con motivo de la festividad de nuestro patrón. En breves fechas se realizará la Jornada de Puertas Abiertas y se celebrará la nueva edición de la Olimpiada en Economía. Por último, el decano informa que se ha producido la visita de una antigua promoción de la Escuela de Comercio (egresados hace 52 años) en nuestro Campus Río Ebro y anima a todos los presentes dado que es un acto muy entrañable.

La presidenta de la Comisión de Garantía de la Calidad del grado en MIM, Marta Melguizo, informa que la Comisión se acaba de reunir aprobándose el cuadro de reconocimiento de créditos para los estudiantes de Ciclo Formativos de Grado Superior. Además, se han adscrito al primer semestre las asignaturas de Francés y Alemán para el Marketing y se ha solicitado la creación de una asignatura anual de 10 créditos de carácter optativo con el título Prácticas en Empresa.

El PAS Ricardo Santa Bárbara informa que en el Campus Río Ebro se ha producido el robo de una memoria RAM y un disco duro.

3.- Informe del Defensor Universitario de la Facultad.

El decano recuerda que el Reglamento de la Facultad, en su artículo 16.3, señala que el defensor universitario de la Facultad debe presentar un informe anual sobre las actuaciones y recomendaciones que deberá ser aprobado por la Junta. Cede la palabra al defensor, Alfredo Bachiller, agradeciendo su trabajo y recordando que el informe ya se envió junto con la convocatoria.

El defensor comienza recordando que su función principal es mediar en los conflictos para resolver y reorientar las actuaciones administrativas de forma pacífica y consensuada. El defensor informa que las quejas o actuaciones abarcan a todos los miembros de la Facultad, PDI, PAS y Estudiantes, aunque las más numerosas se centran en este último grupo y, sobretodo, en temas relativos a la evaluación y exámenes. Un tema novedoso y que ha suscitado problemas este año ha sido la limitación del número de estudiantes en los grupos de las asignaturas optativas. En este punto, plantea la recomendación, en casos excepcionales, de flexibilizar ligeramente el acuerdo de Junta de Facultad. Por último, quiere agradecer el apoyo y la colaboración de todos los miembros de la Facultad y, en concreto, del presidente de la Comisión de Docencia, J. Mariano Moneva, que le ha ayudado a resolver y encaminar un gran número de quejas.

El PAS Ricardo Santa Bárbara pregunta si se ha producido alguna consulta o queja del PAS. El defensor informa que hubo una queja pero entendió que era relativa a la mesa de contratación o de tipo sindical y se escapaba de sus atribuciones. El PAS Ricardo Santa Bárbara recuerda que era relativa al bar del campus Paraíso y no fue atendida. El decano recuerda que el bar es una empresa externa que depende de unas cláusulas derivadas de una mesa de contratación.

Se vota el informe del defensor universitario de la Facultad y el resultado es:

Votos a favor24 votos

Votos en contra 3 votos

Abstenciones 2 votos

Se aprueba el informe del defensor universitario de la Facultad por mayoría.

4.- Aprobación, si procede, de la ejecución del presupuesto del año 2012.

El decano recuerda que el Reglamento de la Facultad, en su artículo 21, señala que anualmente presentará una rendición de cuentas que deberá ser aprobada, si procede, por la Junta. Atendiendo algunas indicaciones que se hicieron el año pasado se ha

desglosado con más detalle la ejecución del presupuesto 2012 y se ha enviado junto a la convocatoria. El decano cede la palabra a la administradora, M^a Luisa Sánchez, quien realiza un breve resumen de las cuentas principales tanto de ingresos como de gastos.

No hay intervenciones y se aprueba por asentimiento la ejecución del presupuesto del año 2012.

5.- Aprobación, si procede, de la propuesta de títulos propios

El decano informa que se ha recibido una propuesta por parte de Concepción Garcés en el marco de la Cátedra sobre Empresa Familiar que dirige, Experto Universitario en Gestión de Empresas Familiares. El decano recuerda que el vicerrector de Política Académica ha fijado hoy, 21 de marzo, como término del primer plazo para la oferta de nuevos títulos. La documentación se envió junto con la convocatoria y se ha invitado a la proponente para que describa la propuesta y resuelva posibles cuestiones.

La PDI Concepción Garcés indica que desde la Cátedra sobre Empresa Familiar se potenciaba una asignatura de 2 ECTS que era escasa y que desde la comisión mixta de seguimiento se le animó a completar dicha formación mediante un título propio. Este título tiene una carga académica de 18 ECTS (100 horas de clases presenciales y 200 horas de prácticas que se realizarán en las empresas de la Asociación Empresa Familiar de Aragón). Además, dicha asociación financia el 50% del título. La puesta en marcha será en noviembre de 2014 y el número de estudiantes máximo será de 15.

El decano agradece la propuesta presentada y recuerda que la Facultad tiene la obligación de velar por la Formación Permanente de nuestros egresados.

No hay intervenciones y se aprueba la propuesta por asentimiento.

6- Aprobación, si procede, de la concesión de la Insignia de Honor 2014 de la Facultad.

El decano recuerda que es una tradición la concesión de la Insignia de Honor y que proporciona una proyección exterior muy positiva para la Facultad. Las instituciones, organismos, empresas o iniciativas merecedoras de esta distinción deben colaborar de alguna forma con la Facultad e impulsar el conocimiento y la divulgación de temas económicos. En este contexto, el equipo decanal eleva a Junta la propuesta de este curso 2013-14 para la Fundación Emprender de Aragón.

Esta propuesta ha sido informada a las direcciones de los departamentos, estudiantes y PAS. El decano expone los motivos de la propuesta, haciendo especial hincapié en las relaciones y colaboraciones directas entre la Facultad y la Fundación.

La PAS Anabel Sos indica que no están en contra de la propuesta, pero ésta no es innovadora porque el mercado está totalmente orientado al emprendimiento. Ella cree que la Facultad debería premiar a otras asociaciones o colectivos con ideas más progresistas. El decano recuerda que el mercado laboral está limitado y piensa que es bueno reforzar la idea del autoempleo, opción que muy pocos egresados se lo plantean como salida profesional. Además, recuerda que está abierto al diálogo de posibles candidatos a la insignia.

El PAS Ricardo Santa Bárbara indica que algunas de las entidades que forman parte de la Fundación no le dan confianza y él va a votar en contra de la propuesta.

Se vota la propuesta del equipo decanal y el resultado es:

Votos a favor26 votos

Votos en contra 3 votos

Abstenciones 0 votos

Se aprueba por mayoría la concesión de la Insignia de Honor 2014 a la Fundación Emprender de Aragón.

7.- Ruegos y Preguntas

La estudiante Sonia Robe pregunta sobre la repercusión de la reforma del Salón de Actos sobre las clases adyacentes. El decano indica que las molestias más importantes se pueden producir en el desmontaje y se han escogido los días de las vacaciones de Semana Santa, en concreto, comenzarán el viernes 11 de abril.

El PAS Ricardo Santa Bárbara quiere realizar tres ruegos aunque alguno de ellos es repetitivo. El primero hace referencia a las dos plazas de PAS que todavía no se han cubierto y una tercera que quedará vacante al ganar una persona de la Facultad la plaza de Jefe de Secretaría de la Facultad de Filosofía. El segundo ruego es la acentuación correcta de Economía en ambos edificios. La tercera es la posibilidad de apoyar institucionalmente a la Marcha por la Dignidad que está llegando a Madrid desde diferentes autonomías y que se manifestarán mañana, 22 de marzo.

Se levanta la sesión a las doce horas y cinco minutos del día anteriormente reseñado, de la que como Secretario doy fe firmando la presente acta.